

Gerne weisen wir auf die folgende Veranstaltung der uns benachbarten und freundlich verbundenen Mitgliedergruppe Hausach hin, die bereits diese Woche Freitag stattfindet:

Der Historische Verein für Mittelbaden e. V., Mitgliedergruppe Hausach, lädt im Jahr seines 50 jährigen Bestehens zusammen mit der „Muottersproch-Gesellschaft“ Hausach zu einer Gemeinschafts-Veranstaltung ein.

Einladung

**zum Vortrag mit Prof. Dr. Konrad Kunze
am Freitag, den 20. November 2015 um 19 Uhr
im katholischen Pfarrheim, Pfarrer-Brunner-Str. 11 in Hausach.**

"Himmelreich und Höllental" "Eine namenkundliche Wanderung durch den Schwarzwald"

Nicht zum ersten Mal in Hausach und ein stets gern gesehener Gast, versteht es Professor Kunze auf unterhaltsame und verständliche Weise die Zuhörer immer wieder in seinen Bann zu ziehen und mit seiner Kompetenz zu beeindrucken.

Bekannt aus vielen Vorträgen, Rundfunk- und Fernsehsendungen vermittelt der Sprachwissenschaftler Konrad Kunze die ganze Bandbreite des Alemannischen, sei es in der Verbreitung und Bedeutung der Familiennamen oder in der provokanten Frage "Alemannisch, was ist das?" Das Publikum darf gespannt sein, wie Professor Kunze mit lebhafter Gestik, Wortwitz und humorvollen Anekdoten diesen Abend zu einem lehrreichen, aber auch kurzweiligen und unvergesslichen Erlebnis werden lässt.

Eintritt: 3,00 Euro.

**Hubert Maier-Knapp
*Vorsitzender***

18. November 2015